

Frau Hakimy führt zum vorliegenden Antrag aus.

„Die Stadt Neumünster beruft zeitnah eine Konferenz zum Thema „Digitalisierung in den Schulen der Stadt Neumünster“ ein.

Die Beratungsergebnisse dieser Konferenz sollen sicherstellen, dass es bei der Digitalisierung des Bildungssystems in Neumünster zu einem abgestimmten, zielführenden Handeln kommt.

Beteiligt werden sollen alle relevanten Gruppen, wie z.B. die von dem Thema betroffenen Lehrkräfte der Schulen, Schüler/innen-Vertretungen, Elternbeiräte, die Stadt Neumünster.

Als Ergebnis der Konferenz sollen u.a. Aussagen zum

- technischen Stand der Ausrüstung
- zu den Bedarfen in technischer Hinsicht
- zum Stand und den Bedarfen in finanzieller Hinsicht
- zu personellen Fragen
- zu methodischen Fragen

vorliegen.

Die Konferenz dient sowohl als Bestandsaufnahme als auch als Hilfe für eine zeitnahe Umsetzung der Digitalisierung in den Schulen. Zudem ermöglicht sie den Erfahrungsaustausch aller Beteiligten.“

**Nach reger Diskussion unterbricht der Vorsitzende die Sitzung von 18.37 Uhr bis 18.42 Uhr.**

**Beschluss:** Der Antrag wird mit 8 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung angenommen.

**Endg. entsch. Stelle:**

Ratsversammlung